

ESCUELA LATINOAMERICANA DE ÓPTICA (ELO)

El día de hoy se inauguró la primera Escuela Latinoamericana de Óptica (ELO) que es un foro académico que se llevará a cabo del 24 al 26 de octubre, dirigido a investigadores y estudiantes, nacionales y extranjeros, que desempeñan labores de investigación o estudios de posgrado o licenciatura, en áreas afines o con aplicaciones en óptica.

Esta reunión que promueve el Centro de Investigaciones en Óptica (CIO) a través de sus capítulos estudiantiles ([OSA](#) y [SPIE](#)), pretende ser un foro para que investigadores y estudiantes, tengan un mayor acercamiento, logrando fomentar el intercambio de conocimiento, el desarrollo de habilidades de expresión y la generación de redes profesionales para colaboraciones futuras.

La ELO promueve la discusión académica en diversas áreas de la óptica y permite que se presenten los últimos avances en sus proyectos de investigación, buscando así, fomentar la participación de estudiantes para que desarrollen sus habilidades de comunicación oral y escrita, proporcionándoles un foro donde podrán presentar, discutir, y encontrar lazos de colaboración.

En total se contará con la asistencia y participación de 51 personas provenientes de Alemania, Colombia, Cuba, Estados Unidos, India, Irán, Perú y México, que durante estos tres días podrán asistir y participar en sesiones magistrales impartidas por expertos, sesiones orales y sesiones de carteles.



www.cio.mx



(01 477) 441.42.00 / Fax. (01 477) 441.42.09



León, Guanajuato, México. Apdo. Postal 1-948



Loma del Bosque -115 Col. Lomas del Campestre C.P. 37150

